

Siaran Pers
Untuk disiarkan segera

Tingkatkan Kualitas Pendidikan Anak Usia Dini, Toys Kingdom Bersama Pelanggan Hadiahkan Lebih dari 1.000 Mainan Edukatif untuk 16 PAUD di Malaka

Jakarta, 27 Juli 2023 - Toys Kingdom, merek usaha **Kawan Lama Group** yang menyediakan koleksi lengkap mainan dan hobi untuk segala usia, melalui program **Toys for Kids** bersama para pelanggannya memberikan dukungan berupa lebih dari 1.000 mainan edukatif untuk 16 PAUD di Kabupaten Malaka, Nusa Tenggara Timur. Kegiatan ini dilakukan sebagai wujud kepedulian Toys Kingdom untuk mendorong perkembangan kecerdasan anak, khususnya dalam dukungan peningkatan kualitas pendidikan anak usia dini.

Toys for Kids adalah program Toys Kingdom untuk mengajak para pelanggannya menghadiahkan mainan kepada anak-anak yang membutuhkan. Sejalan dengan misinya untuk menghadirkan senyuman di wajah semua orang, sejak tahun 2016 Toys Kingdom secara rutin melaksanakan program Toys for Kids. Para pelanggan yang ingin ikut berpartisipasi dapat membeli mainan dengan harga khusus, yang kemudian akan disalurkan oleh Toys Kingdom. Hingga saat ini, Toys Kingdom telah menyalurkan lebih dari 5.700 mainan, termasuk lebih dari 1.000 mainan yang dihadiahkan kepada anak-anak di sejumlah PAUD di Kabupaten Sikka dan Kabupaten Ende, juga Rumah Budaya Sumba, pada tahun 2021 dan 2022.

Ellen Widodo, General Manager Marketing Communications Toys Kingdom, menyampaikan, “Kami berterima kasih kepada seluruh pelanggan Toys Kingdom yang telah berpartisipasi pada kegiatan tahun ini, bahkan bisa terkumpul lebih dari 1.000 mainan. Tahun ini Toys for Kids kami hadirkan kembali di Nusa Tenggara Timur, tepatnya di Kabupaten Malaka, Pulau Timor. Selama tiga tahun berturut kami hadir di NTT sebagai wujud komitmen dukungan Toys Kingdom dalam peningkatan kualitas PAUD melalui dukungan Alat Permainan Edukatif (APE), yang juga sejalan dengan program Mandiri Belajar yang dicanangkan oleh Pemerintah.”

Adapun ke-16 PAUD yang menerima mainan antara lain: PAUD St. Marselinus Weulun, PAUD Matak Malirin, PAUD St. Yohanes Leunklot, PAUD Alvarendra Kletek, PAUD St. Balthasar Biris, PAUD Aurelia Wederok, PAUD Aguriho Halibasari, PAUD Tunas Muda Tunabesi, PAUD Moris Fatik Wekeke, PAUD St. Albertus Agung Sein Wekeke, PAUD Sinar Klatun Bisesmus, PAUD St. Yohannes Paulus Umutnana, PAUD Kasih Ibu I, PAUD Kamboja Raihenek, PAUD Bintang Alas, dan PAUD Alfa Kasih Putri Loonek.

Carolina Modesta Maria Nahak, Pengelola PAUD Kasih Ibu I, Kabupaten Malaka, mengungkapkan, “Kami sangat mengapresiasi Toys Kingdom yang telah memberikan mainan edukatif kepada 16 PAUD di Kabupaten Malaka. Dengan bantuan ini, kami akan terus berusaha semaksimal mungkin untuk memberikan stimulasi untuk anak-anak usia dini. Sehingga di usia emas mereka, mereka mendapatkan dampingan atau stimulasi yang tepat untuk menciptakan generasi penerus yang berkarakter dan berakhlak mulia. Terima kasih kepada Toys Kingdom yang telah memberikan perhatian kepada kami di Malaka.”

Firman Ramdhani, M.Psi, psikolog klinis dari Brawijaya Hospital Duren Tiga, sebuah rumah sakit ibu dan anak bagian dari jaringan rumah sakit Brawijaya Hospitals sekaligus **Dosen Fakultas Psikologi di Universitas Al-Azhar,** menyampaikan, “Pendidikan Anak Usia Dini atau yang lebih dikenal dengan istilah PAUD sangatlah penting. Karena masa awal kehidupan seorang anak merupakan periode yang sangat kritis dalam perkembangan otak dan kecerdasannya. Untuk itu dibutuhkan tidak hanya metode pembelajaran yang tepat, namun juga alat-alat penunjang lainnya, seperti Alat Permainan Edukatif.”

Senada dengan upaya yang dilakukan oleh Toys Kingdom melalui Toys for Kids, saat ini Firman memimpin Layanan Psikologi Anak Brawijaya Hospital Duren Tiga untuk memberikan dukungan emosional, sosial, dan perilaku bagi anak-anak dan remaja, termasuk masalah akademik dan belajar.

“Harapannya dengan adanya Alat Permainan Edukatif ini, selain memudahkan anak dalam proses belajar, dapat membangun kreativitas dan imajinasi anak, juga menghadirkan senyuman di wajah anak-anak usia dini di Kabupaten Malaka,” akhir **Ellen.**

—Selesai—

Keterangan foto:

1. Bersama Pengelola PAUD

Acara serah terima lebih dari 1.000 mainan edukatif kepada 16 PAUD di Kabupaten Malaka, Nusa Tenggara Timur, Minggu, 16 Juli 2023.

2. Serahkan kepada Bunda PAUD

(dua dari kiri) Carolina Modesta Maria Nahak, Pengelola PAUD Kasih Ibu I; menerima mainan dari Drg. Maria Nahak, Bunda PAUD Malaka, dan Ellen Widodo, General Manager Marketing Communications Toys Kingdom, melalui program Toys for Kids, Minggu, 16 Juli 2023, di Kabupaten Malaka, Nusa Tenggara Timur.

3. Bersama Anak PAUD

Berfoto bersama anak-anak PAUD St. Balthazar Biris, salah satu PAUD penerima dukungan Toys for Kids 2023, Senin, 17 Juli 2023, di Kabupaten Malaka, Nusa Tenggara Timur.

4. Anak-Anak dan Mainan A

Anak-anak PAUD St. Balthazar Biris menerima hadiah dari program Toys for Kids, Senin, 17 Juli 2023, di Kabupaten Malaka, Nusa Tenggara Timur.

5. Anak-Anak dan Mainan B

Acara serah terima lebih dari 1.000 mainan edukatif kepada 16 PAUD di Kabupaten Malaka, Nusa Tenggara Timur, Minggu, 16 Juli 2023.

Untuk keperluan data dan peliputan, silakan menghubungi:

Moses Silitonga Corporate Communication Asst. Manager Kawan Lama Group moses.silitonga@kawanlamacorp.com	Kevin Purnama Corporate Communication Executive Kawan Lama Group kevin.purnama@kawanlamacorp.com
--	--

Tentang Toys Kingdom

PT Toys Games Indonesia (Toys Kingdom) dengan slogan “*Creating Smiles*” didirikan tahun 2010, menyediakan koleksi lengkap mainan dan hobi untuk segala usia, mencapai lebih dari 23.000 varian produk, yang terbagi menjadi tujuh kategori, yaitu *babies, girls, boys, education, family fun, outdoor* dan *internasional brands*. Saat ini Toys Kingdom telah memiliki 67 toko yang beroperasi di 24 kota di Indonesia. Dengan tujuan ingin memberikan senyum ceria kepada anak-anak Indonesia, maka selain ragam produk mainan edukatif dan inspiratif yang terus dikembangkan sesuai dengan bakat dan minat masing-masing anak (*multiple intelligence*), Toys Kingdom juga didukung oleh pelayanan yang ramah dan bersahabat dari para staf terlatih.

Sumber tambahan:

- Jelajahi informasi tentang Toys Kingdom di www.toyskingdom.co.id
- Ikuti Toys Kingdom di **Instagram** [@toyskingdom](https://www.instagram.com/toyskingdom)
- Tonton berbagai video inspiratif mengenai Toys Kingdom di [YouTube](https://www.youtube.com)

Tentang Kawan Lama Group

Kawan Lama Group adalah identitas dari kelompok unit bisnis multisektor yang masing-masing bergerak dalam enam pilar bisnis yaitu *Industrial & Commercial, Consumer Retail, Food & Beverage, Property & Hospitality, Commercial Technology*, serta *Manufacturing & Engineering*, namun dipersatukan oleh nilai dan tujuan yang sama yaitu memberikan kehidupan yang lebih baik bagi keluarga. Hadir sejak tahun 1955, **Kawan Lama Group** yang memiliki slogan “**Bring Value for a Better Life**” menaungi lebih dari 30 merek usaha, 11 pusat distribusi, dan lebih dari 1.000 toko yang jumlahnya terus bertambah sebagai kontribusi bagi kemajuan negeri.

Sektor **Industrial & Commercial** Kawan Lama Group terdiri dari merek usaha seperti Kawan Lama Solution, Krisbow, Sensorindo, Kaeser Indonesia, Depo Teknik, Kawan Lama Inovasi. Pada **Consumer Retail**, terdapat ACE, ACE Xpress, INFORMA, INFORMA Custom furniture, INFORMA Electronics, INFORMA Work & Space, Toys Kingdom, Pet Kingdom, Home Galleria, SELMA, ATARU, Pendopo, EYE SOUL, dan lain sebagainya. Pada sektor **Food & Beverage**, hadir F&B ID sebagai perusahaan yang menaungi lima merek usaha yaitu Chatime, Chatime Atealier, Cupbop, Gindaco, dan Go! Go! CURRY Genki no Minamoto. Pada **Property & Hospitality**, terdapat Living World, Living Plaza, dan Anumana. Untuk **Commercial Technology**, terdapat ruparupa.com dan Danakini. Sedangkan untuk sektor **Manufacturing & Engineering**, merek usaha yang tergabung adalah Golden Living dan Golden Dacron.

Sumber tambahan

- Jelajahi informasi tentang Kawan Lama Group di www.kawanlamagroup.com
- Ikuti Kawan Lama Group di **LinkedIn** [Kawan Lama Group](https://www.linkedin.com/company/kawan-lama-group)
- Ikuti Kawan Lama Group di **Instagram** [@KawanLamaGroup](https://www.instagram.com/KawanLamaGroup)
- Tonton berbagai video inspiratif mengenai berbagai kegiatan Kawan Lama Group di [YouTube](https://www.youtube.com)